



坐 緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2023.4.26

大好き！新宮

先日の授業参観、学級懇談、PTA 総会に多数ご参加いただきありがとうございました。今年は、新入生を迎える会も参観していただくことができ大変うれしく思いました。小中学生が一堂に集ってこのような会が開けるのは本校のみであり、その姿を保護者の方にもお見せできてよかったです。

先日の全校朝会で次のようなお話をしました。



俳句などでただ「花」というと、それは桜を指すように、日本人にとって桜は代表的な花です。ソメイヨシノという種類の桜の木はもう時期を過ぎてしまいましたが、新宮の山々にはまだ山桜が咲いていますね。私が新宮で大好きな風景の一つです。

ところで新宮には有名な桜の木があります。「馬場の桜」といいます。知っている人はいますか。見たことがある人はいますか。(半分ぐらいの児童生徒が見たことがあるようです)学校からだ、トンネルの手前の道を左に折れて車で15～20分ぐらいのところにあります。「馬場」：馬の場所と書きますから、昔はあの辺りで馬を育てていたのかもしれませんが、200歳以上の木だそうです。20メートル以上の高さがあります。私も行ってみましたが、その大きさと美しさに圧倒されました。写真だとその大きさや美しさは伝わりにくいと思いますが、ここに赤いコーンが写っているので少し感じがつかめるかもしれません。丁度桜の満開の時期に行くのはなかなか難しいかもしれませんが、皆さんも機会があったらぜひ行ってみてください。新宮には、この桜をはじめ美しい自然が溢れています。

これは、去年中学生が「へそもの」(総合的な学習の時間)で作った新宮の写真集です。

(内容の紹介)

新宮は素晴らしいところですね。新宮は、野生生物も豊かです。自然だけでなく、全国的にも有名な霧の森大福や新宮茶、霧の森や霧の高原の施設。ノーベル賞を受賞した真鍋淑郎先生や、新宮茶を広めた脇久五郎さんなど、立派な人もたくさん輩出しています。新宮は優しい土地柄で、学校を大切に思ってくれている優しい人でいっぱいです。

「大好き！新宮」 新宮の良さをいっぱい見つけて「新宮をみんなが大好きになってほしい」と思います。合わせて、四国中央市の他の地域、川之江や三島、土居のそれぞれの場所にも、素晴らしい風景や、文化、産業や素晴らしい人がいます。新宮以外から通っている人は、自分の住んでいる場所の良い所ももっともっと見つけて、そして、クラスのみんなに伝え広めてほしいと思います。

今日は、自分の住んでいる所や新宮の素晴らしい所をこれからもどんどん見つけて、自分の住んでいる地域や新宮の事をもっともっと好きになってほしいというお話をしました。